



令和6年2月29日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅い実践力を身につけよう

2年生 普通救命講習受講 ~心肺蘇生・AEDを学ぶ~

2/16 (金)、本校2年生が普通救命講習を受講しました。保健体育の授業で取り扱っている分野です。いざというときに一人でも多くの命を救うため、欠かせない教育となっております。今回の講習の中で生徒たちは、実際に胸骨圧迫や人工呼吸、AEDの使用方法を体験し、「いざというとき」に「どうすればよいのか」を学ぶことで「生命の尊さ」についても再認識することができました。今回の講習で学んだことをこれからの学校生活の中でも生かしてほしいと思います。



SOYA 未来プロジェクト

「宗谷のお仕事を探そーや！」について

宗谷教育局から今年度は、子どもたちが宗谷のよさに気付いたり、将来の夢や目標をもったりすることができるよう「宗谷のお仕事を探そーや！」と題して、「オンライン・インターンシップ」動画として撮影し、北海道教育庁宗谷教育局「YouTube」に公開するプロジェクトを実施しています。

ぜひ、キャリア教育の一つとして視聴してみてください。様々な仕事のようすを知ることができます。

北海道教育庁宗谷教育局

「YouTube」二次元コード



2年生 除雪ボランティア体験学習 ~ この町で絆結ぶ ~

2/22(金)、2年生40名が町内在住の高齢者の方の住宅へ足を運び、除雪ボランティアを行いました。事前に社会福祉協議会と連携を取り、ご協力いただけた7名の方を紹介していただきました。今年の冬は大雪であったかと思えば、気温がぐんと上がって雪解けが進むなど直前まで実施できるかどうか悩ましいところでした。当日は、寒さは厳しいものの大変良い天気となりました。1班5~6名で要領よく2時間くらいの作業を無事に終えることができました。



この取組は、ご協力いただけの方々がいないと成り立ちません。今回、おかげをもじまして生徒たちは人のために働くことで、喜びを感じてもらえるということを実感することができました。今後とも思いやりの心を学校生活でも活かせるようにしたいと思います。

今回、社会福祉協議会担当者様をはじめとして、多くの方にご協力いただきました。今後ともよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

この2月 たくさんの交流の場がありました

【学校運営協議会】1日(木)

令和5年度も2回、会議を開催することができました。2回目は今年度最後ということもあり、これまでの取組や学校評価の分析と今後の方向性について説明させていただきました。

【PTA役員会・PTA運営委員会】15日(木)

同日に行われた役員会と運営委員会。こちらも中心となった話題は学校評価について丁寧に説明させていただきました。また、部活動についても現状を交えて報告しました。これから、生徒数・家庭数・教職員数が減少していく中でどのような状態になっていくのかをお伝えしました。

【各学年 参観日・懇談会】1年～5日 2年～6日 3年～27日

今年度最後の参観日・懇談会となりました。参加いただいた人数にはらつきはあるものの、生徒の日常の姿を見たり、先生たちや他の保護者とお話ができる貴重な場となったのではないでしょうか。懇談会の中から「参観日以外でも授業を見にきたい」という声が上がっており、学校としても早急に対応させていただいだところです。ぜひ、ご都合のよい時に学校へ足を運んでいただけると幸いです。

参観日・懇談会に
ご参加いただいた皆様、

大変ありがとうございました

枝幸中学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください!

